
120 億円の新総合体育館・総合運動防災公園整備の中止を求める請願 
 

【請願趣旨】 
 各務原市が建設しようとしている新総合体育館は、敷地面積が市⺠公園と同じ約 7 ヘク
タールもあり、床面積は現体育館の 2.1 倍、最大 3000 席の観客席、900 台の駐車場を完備
するという計画で、防災公園を含む総事業費の 120 億円は市役所新庁舎の事業費 97 億円
を大きく上回り、際立って大きな額です。維持管理費は毎年 1 億円以上が必要になる見込
みです。 

建設予定地は大雨が降ると排水路があふれ、浸水により通学路が危険になっています。
農地を２〜3m 埋め立てて大きな建物をつくればさらに危険性が高まり、下流への影響も懸
念されます。SDGs が叫ばれ気候変動を防ぐ対策が求められる時代に逆行します。 

この体育館は災害時の避難場所として活用しますが、一次避難場所である小中学校の体
育館にはエアコンがありません。児童生徒の教育環境を充実させるためにもエアコン設置
を優先すべきです。また、市⺠のくらし向きはコロナ禍や異常な物価の高騰、下水道値上
げで困窮が進みつつあります。今、市政が取り組むべきは、市⺠の置かれている苦境の⼿
当てです。 

各務原市は現総合体育館の老朽化、一部競技の公式試合には不適合、駐車場や観客席が
狭いなどの理由で、新総合体育館建設を進めようとしていますが、現総合体育館をどうす
るかを決めていません。体育館建設は⼗分な時間をかけて市⺠の声を聞き、総合的に考え
ていくことが必要です。 
 
【請願項目】 
1． 120 億円もの新総合体育館・総合運動防災公園整備は中止をしてください。 
2． 現総合体育館を存続させることを前提に、使いやすく改修してください。 
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署名以外の用途には一切使用いたしません。 

120 億円の新総合体育館建設中止を求める会 


